
ATA Nº 06/2024 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS DO 
INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE 
DOURADOS EM DEZENOVE DE ABRIL DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO. Aos dezenove 
dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e quatro, às oito horas, na sala de reuniões 
do Instituto de Previdência Social dos Servidores do Município de Dourados, nesta cidade 
de Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul, foi realizada reunião ordinária, tendo como 
objetivo a seguinte pauta: 1) Análise da política de investimento de 2024; 2) Análise e 
estudo sobre resgate do fundo AZ QUEST ACOES FIC FIA, cnpj nº 07.279.657/0001-
89; 3) Reunião remota com Sr. Elanir Santos, representante da Instituição O Patriarca; 
4) Reunião remota com representantes da Instituição Empire Capital, empresa 
especializada em assessoria de investimentos; 5) Análise do histórico do fundo ITAÚ 
AÇÕES MOMENTO 30 II FIC DE FI, cnpj n° 42.318.981/0001-60; 6) Análise do histórico 
do fundo META VALOR FI DE AÇÕES, cnpj n° 07.899.238/0001-40. Estavam presentes 
os seguintes membros: José dos Santos da Silva, Márcio Fernandes Vilela Rodrigues, Luiz 
Constâncio Pena de Moraes, João Vicente Chencarek, Orlando Conceição Malheiros e 
Theodoro Huber Silva. A membro Andréa Londero Bonatto teve sua ausência justificada em 
razão de férias. Constatado quórum o Presidente do Comitê de Investimentos, Sr. Márcio 
Fernandes Vilela Rodrigues iniciou a reunião sendo feita uma análise considerando a política 
de investimentos em vigência para o ano de 2024, afim se discutir a possibilidade de 
contratação de uma ferramenta de análise do mercado financeiro que seja capaz de prover 
ao instituto análises robustas de investimentos, monitoramento dos ativos disponíveis no 
mercado e presentes na carteira do instituto, gerenciamento de performance e consulta de 
dados qualificada. Na segunda pauta em discussão, foi feito um estudo do fundo AZ QUEST 
ACOES FIC FIA, onde foi constatado que o instituto representa na data da reunião uma 
participação de 14,70% no patrimônio líquido do mesmo, em razão de um possível 
desenquadramento, foi decidido por consenso dos membros presentes a realocação de 
R$5.000.000,00 para o fundo AZ QUEST BAYES SISTEMÁTICO AÇÕES FIA, sob cnpj n° 
37.569.846/0001-57. Após, deu-se início a reunião remota com o senhor Elanir Santos, 
representante da Instituição financeira O Patriarca, onde foi tratado o atual cenário global e 
seus impactos na economia brasileira e nos ativos da carteira de investimentos do instituto, 
logo após, o Sr. Elanir discutiu a respeito do fundo DAYCOVAL IBOVESPA ATIVO FIA, 
informando que o mesmo não faz mais parte do portfólio de distribuição da instituição, em 
seguida foi apresentado o fundo DAYCOVAL FIA BDR NÍVEL I como uma futura alternativa 
para alocação em investimentos no exterior. Na sequência deu-se início a reunião remota 
com os senhores Gustavo Tuckmante e Luana Ortega, representantes da Instituição Empire 
Capital, onde foi feita uma demonstração da empresa prestadora de assessoria de 
investimentos, sua história, processos e produtos distribuídos, aproveitando em seguida 
para sugerir os fundos de gestão da Guepardo Investimentos e Tarpon, os quais contam 
com uma visão direcionada ao longo prazo e oportunidades de alta qualidade. Na quinta 
pauta em questão foi feita uma análise do histórico de rentabilidade do fundo ITAÚ AÇÕES 
MOMENTO 30 II FIC DE FI na carteira do instituto, e em virtude de uma crescente 
preocupação com os rendimentos apresentados o Comitê de Investimentos por 
unanimidade dos membros presentes, decidiu por ser feita uma reunião extraordinária com 
o gestor do fundo, como material para estudar as próximas estratégias a serem adotadas. 
Na última pauta a ser tratada, após análise do histórico de desempenho apresentado pelo 
fundo META VALOR FI DE AÇÕES, ficou decidido por convocar o gestor do fundo para uma 
reunião, com o objetivo de aprofundar o estudo do cenário atual e projeções do mesmo, afim 
de se traçar as próximas medidas a serem tomadas. Nada mais havendo a tratar, Sr. Márcio 
fez as considerações finais e encerrou a reunião, tendo eu, Theodoro Huber Silva, lavrado 
a presente ata que depois de lida e achada conforme, fica assinada por todos os presentes. 
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